

Celine

03.01.2021

Hallo ihr Lieben,

ich bin gut angekommen und halte Frauchen und Herrchen in Bewegung. Jeden Morgen um 4 Uhr bekommt Frauchen Schlecker übers Gesicht und ich rede mit ihr. Wenn sie aufstehen will, lege ich mich schnell hin und schlafe weiter. Muss doch kontrollieren ob alles in Ordnung ist. Nach der Operation bekam ich einen großen Trichter um den Hals, das ging ja gar nicht! Habe alles umgeworfen, also kam er ab und ich stand unter Beobachtung. Toll, so viel Zuwendung, sogar nachts. Jetzt bin ich wieder fit und habe vor einiger Zeit einen Baum bekommen, prima Platz darunter. Als ich gemerkt habe hier kann ich bleiben, habe ich keine Schuhe mehr gebraucht. Danke, dass ihr so gut zu mir gewesen seid. Einen ganz dicken Schlecker an mein Gassi Frauchen Ute ☺, die Spaziergänge waren mein Highlight.

Viele Schlecker

Celi, ehemals Celine





